

Saint-Malo en bref

Luc Blin a été promu officier du Mérite maritime

Vendredi, au siège du Musée des Terre-Neuvas, Lionel Martin, commandeur du Mérite maritime, a remis à Luc Blin la croix d'officier. « Il s'agit, ce soir, de rendre hommage à un marin et un homme d'action et de convictions, qui a consacré sa vie à la défense des intérêts du monde maritime », a souligné Lionel Martin.

Embarqué dès l'âge de 16 ans sur un chalutier pour les bancs de Terre-Neuve, il a ensuite, après obtention de son brevet de lieutenant de pêche, commandé de nombreux navires au sein d'armements bretons et malouins, avant de créer son propre armement, en 1981. Tout au long de sa carrière, il commandera ou dirigera des compagnies, dont l'Armement coopératif malouin, qui comptera jusqu'à sept chalutiers. « Un engagement au long cours pour la va-



Luc Blin, son épouse, Lionel Martin et Philippe Cerighelli, président du Mérite maritime au niveau départemental.

lorisation des métiers de la pêche. »

En raison de sa parfaite connaissance de la filière, il s'est très tôt impliqué en tant qu'expert ou administrateur dans différentes instances de représentation régionales et nationales liées à la défense et au développement de la pêche artisanale. Pour son engagement sans faille,

il recevra la Légion d'honneur, en 2003.

Lors de son intervention, Luc Blin a précisé : « Je ne compte plus les réunions de travail avec les comités locaux, régionaux, ainsi qu'au ministère de la Mer, avec pour seul objectif la défense des intérêts et la survie de la pêche bretonne. »